

ARZOBISPADO DE XALAPA

AV. AVILA CAMACHO No 73
TEL. 22.88.12.05.79; 22.88.17.29.35
91000 XALAPA, VER. MÉXICO
Courreo: arzobispadoxal@prodigy.net.mx

30/2024

ASUNTO: Comunicado al Pueblo de Dios

Vivir desde el corazón

Queridos hermanos y hermanas en Jesucristo:

Las fiestas de los sagrados corazones de Jesús y de María nos permiten volver a lo fundamental de la predicación de Nuestro Señor Jesucristo. Jesús ha sido el hombre que, siendo Dios, ha vivido desde el corazón. María es la mujer que decide vivir desde la calidez de su corazón una vida de servicio, de entrega y de amor, en un continuo "hágase en mí". Este amor es algo muy concreto, es una salida de sí mismo para el servicio y la entrega generosa, siempre disponible, siempre feliz.

La Iglesia es la comunidad de los hombres y mujeres que viven desde el corazón. Somos hermanos, somos familia. No somos la comunidad de especialistas que analizan lo que pasa y especulan resultados o posibilidades, porque no ha sido eso lo que Jesús hizo; Él envió a los discípulos para estar en el mundo, para compartir la vida, para ser testigos del amor y peregrinos de la esperanza. Amando es como seremos conocidos como discípulos de Jesús, nuestra vocación es el amor; somos enviados a llenar el mundo de ese amor trascendente.

Cada vez que en nuestras oraciones decimos "Sagrado Corazón de Jesús, en ti confío", le damos gracias a Dios que nos ha tenido un amor primero, un amor genuino y auténtico, que nos hace experimentar todos los días de nuestra vida ese oasis de misericordia, ese caudal incontenible de amor con el que Dios nuestro Padre nos rodea, nos abraza y nos hace experimentar su ternura de muchas maneras. Nosotros que confiamos en el amor del Señor no seremos defraudados nunca, porque el amor de Dios no miente, es un amor que renueva y compromete, es un amor que da seguridad. Los discípulos del Señor vivimos desde la dinámica del amor, nos sabemos profundamente amados por Dios, acompañados por Él y rodeados por ese eterno abrazo del amor desde el que vivió Jesús y que le permitió entregar su vida por la salvación de todos, dejando incluso, que su corazón fuera atravesado por el soldado, para bañar al mundo con los sacramentos del Bautismo y la Eucaristía.



ARZOBISPADO DE XALAPA

AV. AVILA CAMACHO No 73
TEL. 22.88.12.05.79; 22.88.17.29.35
91000 XALAPA, VER. MÉXICO
VOLUNTAS TUA
Correo: arzobispadoxal@prodigy.net.mx

La fiesta del Sagrado Corazón de Jesús goza de un gran afecto entre nosotros, en muchos de nuestros hogares preside nuestras casas la bella imagen de Jesús mostrando el corazón que tanto ha amado al mundo. La mayoría de nuestras parroquias tienen la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, que con su presencia nos recuerda que somos la Iglesia del perdón y de la misericordia. En muchas de nuestras parroquias es muy estimada la misa de "los primeros viernes de mes", en la que recurrimos al Señor, para dejar en su corazón amantísimo lo que somos y tenemos.

La Santísima Virgen María, nuestra Buena Madre fue quien enseñó a Jesús a vivir desde el amor y la misericordia. Siempre que decimos "Dulce Corazón de María, sé la salvación del alma mía", le agradecemos a ella que siempre nos cuida, que siempre nos acompaña, que nos toma de la mano y nos enseña a amar, a vivir desde el amor. Así como lo ha hecho ella, sin reservas, en un "Fíat" constante, en una entrega amorosa al plan de Dios.

Queridos hijos y hermanos, este viernes y sábado, días de los Sagrados Corazones de Jesús y de María, aprovechemos la oportunidad para darle gracias a Dios por el amor que nos tiene y porque nos concede experimentar su ternura todos los días. Aprovechemos, también, para renovar nuestra consagración personal y familiar al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. Pidamos a nuestra Madre María que nos coloque junto al Corazón de su Hijo, y dejemos ahí en ese corazón que tanto ha amado al mundo, nuestras preocupaciones y temores, y llenemos nuestra Arquidiócesis de este noble amor.

<< Con María, todos discípulos misioneros de Jesucristo >>

Xalapa de la Inmaculada, Ver., 6 de junio de 2024.

+ Jung Carlos Patron Wong.

V Arzobispo de Xalapa.